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Reunidos los socios de UP asistentes en el Salón de Actos de la ONCE de 
Granada y siendo las 12:00 horas del día 28 de marzo de 2015 se constituye la 
Asamblea Extraordinaria de la Agrupación de UP de Granada con arreglo al 
siguiente Orden del Día: !
ORDEN DEL DIA: !

1.  Aprobación, si procede, de las actas de las asambleas celebradas los  
días 8       de septiembre y 18 de octubre de 2014. 

2. Lectura y aprobación, si procede, de la memoria económica del 
ejercicio 2014. 

3. Intervención de SUPPO. 
4. Intervención de J.U.P. 
5. Intervención de la Consejera Territorial de Andalucía. 
6. Intervención del Secretario General y de los Secretarios Generales 

Adjuntos. 
7. Dimisión de los miembros de la Ejecutiva de la Agrupación. 
8. Presentación de candidaturas a la nueva Ejecutiva de la Agrupación. 
9. Intervención del Director de Zona. 
10. Intervención de Isabel Viruet, Secretaria del Comité Territorial de 

Andalucía. 
11. Intervención de José Antonio Toledo, Subdelegado Territorial de 

Andalucía. 

ACTA DE LA ASAMBLEA 
GENERAL EXTRAORDINARIA DE 

LA AGRUPACIÓN DE U.P. DE 
GRANADA

Fecha: 28/03/2015

Inicio: 12:00 horas

Conclusión: 14:15 horas

Sede: Dirección ONCE 
en Granada

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DIA:
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     UNIDAD PROGRESISTA 
     Agrupación de Granada

ACTA DE ASAMBLEA



12. Intervención de José Luis Pinto, Secretario General de UP. 
13. Sugerencias y aportaciones. 

          

!
1. Aprobación, si procede, de las actas de las asambleas celebradas los días 8 

de septiembre y 18 de octubre de 2014. !
 No habiendo objeciones a las actas de las asambleas celebradas los días 8 
de septiembre y 18 de octubre de 2014, ambas se aprueban por 
unanimidad. !

2. Lectura y aprobación, si procede, de la memoria económica del ejercicio 
2014. !

     El compañero Rafa Pozo da lectura a la memoria económica, cuyo resumen 
de gastos e ingresos es el siguiente: !

   - Ingresos: 10.443,50 euros 
   - Gastos: 13.137,69 euros 
    Total ingresos menos gastos: -2.688,19 euros 
    El saldo final de la Agrupación teniendo en cuenta el remanente del pasado     

ejercicio es de 4988,51 euros. 
    No habiendo objeciones la memoria se aprueba por unanimidad. !
3. Intervención de SUPPO. !
  Por ausencia del Presidente de la sección de SUPPO, toma la palabra el 

Secretario General e informa de lo siguiente: !
   - Agradece a los socios y simpatizantes de SUPPO por el trabajo realizado en 

las pasadas elecciones generales de la ONCE y por su alta participación. 
Destaca a compañeros como Juan Manuel Expósito, María Luisa Valdés, José 
Huertas o Manuel Moraga. !

   - Los días 15 y 16 de junio se celebrará en Madrid el VII congreso de SUPPO. 
Se enviarán documentos para debatirlos en la Agrupación y presentar 
enmiendas. !!

4. Intervención de  J.U.P. !
  Interviene nuevamente el Secretario General por ausencia de la 

Coordinadora de JUP. Comenta que la Coordinadora de los jóvenes 
ha tenido este mandato bastantes altibajos por distintas 
circunstancias, y próximamente se tendrá que renovar.  
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ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS:



     
5. Intervención de la Consejera Territorial de Andalucía.     !

Toma la palabra Merche López y comienza dando las gracias a los 
asistentes a la Asamblea, especialmente a los responsables del 
ámbito territorial y estatal de UP y de la ONCE. 

     
    Informa de lo siguiente: !

    - El Consejo se renovó el pasado 29 de enero. Ha pasado de 14 
Consejeros a 10, Por ello en este mandato, Merche López será la 
Consejera de Granada y de Jaén. !
    - Manifiesta su total disponibilidad para que se acuda a ella siempre 
que se necesite, incluso a través del móvil. !
    - En cuanto al nuevo Consejo Territorial, informa que se han 
constituido 4 Comisiones de trabajo, y que ella participa en tres, 
la de Organización, Juego e Igualdad y Participación. !
     - Anima a los asistentes a realizar propuestas o mociones que se 
puedan elevar al Consejo General para su análisis. !!

6. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. !
Comienza interviniendo Inmaculada laguna, Secretaria Adjunta de Afiliación. 
Participación y Formación. Comenta que su Secretaría ha trabajado de forma 
coordinada con la de Organización y Finanzas, que se han realizado muchos 
eventos y actividades y  que está muy satisfecha con los resultados de 
participación. !
En la actualidad la Agrupación tiene 788 socios y 188 simpatizantes, que está 
muy bien, aunque hay que seguir acercando el proyecto de UP a los afiliados y 
trabajadores para que cada vez seamos más los miembros del grupo en 
Granada. Agradece a todas las personas que han colaborado para incrementar 
la base de socios y simpatizantes. !
Finaliza dando las gracias a todos los miembros de la Secretaría por el trabajo 
realizado en el mandato. 
   
Carlos Marín, Secretario de Seguimiento del Programa Electoral, empieza 
haciendo referencia a las jornadas dirigidas a vendedores “Tú tienes la 
palabra”, y resalta el alto nivel de participación obtenida. !
También se ha realizado desde su Secretaría un análisis y evaluación continua 
del cumplimiento del programa electoral de UP y se ha colaborado en otras 
actividades realizadas por las demás Secretarías. Agradece a todos los 
miembros de la misma por el trabajo realizado. !
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El Secretario General justifica la ausencia de la Secretaria de Organización y 
Finanzas, Mª Jesús Segovia, y da la palabra a Rafa Pozo que procede a la 
lectura de la memoria de actividades políticas y lúdicas realizadas en el 
mandato. Es una memoria bastante amplia en la que se destaca la alta 
participación de los socios y simpatizantes en las actividades realizadas. !
A continuación toma la palabra de nuevo Juan de Dios Maldonado, Secretario 
General, haciendo balance del trabajo realizado en la Agrupación durante los 
últimos ocho años. Destaca el incremento de socios y simpatizantes, la alta 
participación presencial en las últimas elecciones generales de la ONCE 
gracias en gran medida al plan ONCERCA, etc. Agradece el trabajo y la 
implicación de todas las personas que han trabajado con él, especialmente a 
los dos Directores del centro de los últimos años, Rafael Jiménez y Alberto 
Morillas. !!
7. Dimisión de los miembros de la Ejecutiva de la Agrupación. !
D. Juan de Dios Maldonado Bautista, Secretario General manifiesta su deseo 
de dar paso a otros compañeros ya que él lleva ya dos mandatos liderando el 
grupo en Granada y cree que es el momento del relevo. Pide a la actual 
Ejecutiva su dimisión en bloque y se abre el proceso de elección de la nueva 
Ejecutiva. !!
8. Presentación de candidaturas a la nueva Ejecutiva de la Agrupación. !
La mesa electoral queda constituida con D. Alberto Morillas Hervás, D. Manuel 
Muñoz Perez y Dña. Azahara Gualda López como vocales. Se deja un periodo 
de 5 minutos para la presentación de candidaturas. Transcurrido dicho periodo 
Dña. Rosario de las Mercedes López Mármol presenta la siguiente candidatura 
a la Ejecutiva de la Agrupación: !

1. Dña. Rosario de las Mercedes López Mármol 
2. Dña. Margarita Martos Piñas 
3. D. Francisco José Valderas Cano 
4. Dña. Mª Jesús Segovia Molina 
5. D. Francisco Javier Alba Ballesteros 
6. Dña. Inmaculada Concepción Laguna Carballo 
7. D. Jorge Antonio Rodríguez Ocaña 
8. Dña. Mª Luisa Jiménez Hernández 
9. D. Francisco Alberto Antolín Lucas 
10. D. Fermín Navarro Guerrero 
11. D. Emilio José Sánchez Jiménez 
12. Dña. María Luisa Sierra González 
13. Dña. María Estela Avilés Leiva 
14. D. Juan de Dios Maldonado Bautista 
15. Dña. Inmaculada Tenorio Ruiz 
16. D. Francisco Rodríguez Acosta 
17. D. Miguel Iván Bosch Sánchez 
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18. Dña. Mª José Alcaraz Alcaraz 
19. D. Juan Manuel Bachiller Belmonte 
20. Dña. Concepción García Sánchez 
21. D. Alfonso Sergio Fernández Fons 
22. Dña. Cristina González Moya 
23. Dña. Tamara Conde Vera 
24. D. Manuel Fernández Jiménez 
25. Dña. Mª Luisa Valdés Sánchez 
26. Dña. Mª Carmen Álvarez Travest 
27. D. Baldomero Chacón Morales 
28. D. Carlos Enrique Marín Beltrán 
29. D. Rafael Jiménez Garrido 
30. D. Alberto Morillas Hervás 

                                                                   
                            
Dña. Rosario de las Mercedes López Mármol pide a la asamblea su apoyo para 
esta candidatura que representa a los distintos colectivos de afiliados a la 
Once y cumple con todos los requisitos establecidos en los estatutos, es 
paritaria y está avalada por más del 10% de los socios de la Agrupación. !
El Presidente de la mesa explica a la Asamblea el proceso de votación y se da 
comienzo al mismo. Una vez realizado el escrutinio de los votos, se arroja el 
siguiente resultado: !
     - Votos emitidos: 125 
     - Votos a favor:   121 
     - Votos en contra: 3 
     - Votos en blanco: 1 
     - Votos nulos:        0 !!
El Presidente de la mesa da la enhorabuena a la nueva Ejecutiva de la 
Agrupación y pide a la nueva Secretaria General Dña. Rosario de las Mercedes 
López Mármol que tome el relevo y continúe con el desarrollo de la asamblea. !
La nueva Secretaria General agradece el gran apoyo recibido por parte de los 
asistentes y manifiesta su intención de hacer un equipo de trabajo en el que 
pueda aportar y colaborar todo aquel que lo desee aunque no forme parte de 
la Ejecutiva. Da las gracias también a Juan de Dios Maldonado por los ocho 
años que ha trabajado por el grupo en Granada como Secretario General y a 
todos los compañeros que han formado equipo con él. Finalmente agradece al 
grupo ECNO por su colaboración siempre que se le pide. !
Se continua con el desarrollo de la Asamblea. !!!!!!
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9. Intervención del Director de Zona. !
 Alberto Morillas valora muy positivamente la gran participación en la elección 
de la nueva Ejecutiva. Comenta que es UP quien hace posible el modelo ONCE 
a través de la participación y aportaciones de todos sus socios y simpatizantes 
y da las gracias por el apoyo recibido. Reconoce y agradece también el 
trabajo de la anterior Ejecutiva liderada por Juan de Dios Maldonado. Destaca 
la evolución positiva que está teniendo Granada desde la fusión con Jaén y 
Almería, ya que se está demostrando que con nuevos recursos se pueden 
hacer más cosas. La evolución de las ventas está siendo positiva teniendo en 
cuenta el contexto del país, ya que el año pasado se finalizó con un ligero  
decremento, ocupando la Zona el tercer puesto con mejores resultados entre 
las demás direcciones de la ONCE. En lo que llevamos de año las ventas de la 
Zona están en positivo, un 1,89%. !!
10. Intervención de Isabel Viruet, Secretaria del Comité territorial de 
Andalucía. !
Isabel Viruet comienza felicitando en nombre del Comité Territorial de 
Andalucía a la nueva Secretaria General, destacando el respaldo tan grande 
que ha tenido. Granada ha sido una de las Agrupaciones con más participación 
y apoyo de Andalucía, lo que ha sido posible gracias a su trabajo y forma de 
ser. Informa que ya se han renovado las diez Agrupaciones de Andalucía, con 
una paridad del 50/50%. Siete de ellas estarán lideradas por un Secretario 
General nuevo y tres de ellas continúan con el mismo. En nombre de Ventura 
Pazos, Presidente del Consejo Territorial de Andalucía y Coordinador del 
Comité Territorial, informa de que una de las principales funciones del 
Consejo Territorial es la atención prioritaria a los afiliados a la ONCE, así 
como el trabajo por las personas en riesgo de exclusión social a través de la 
mesa del tercer sector y las propuestas y reivindicaciones al Consejo General 
para la mejora continua de esta casa. Traslada la total disponibilidad del 
Consejo Territorial para todos los afiliados. !!
11. Intervención de José Antonio Toledo, Subdelegado Territorial de Andalucía. !
José Antonio Toledo comienza felicitando a la nueva Secretaria General y su 
equipo y agradeciendo a la anterior Ejecutiva por su trabajo en los últimos 
años. Disculpa la ausencia del Delegado Territorial Cristóbal Martinez quien 
manda un afectuoso saludo para todos. A continuación hace referencia a los 
cambios realizados en los últimos años en la estructura de la ONCE, 
centrándose en Andalucía. Comenta que los cuatro grandes centros del 
territorio, se encuentran entre los primeros del ranking nacional, todo ello 
gracias al trabajo y esfuerzo realizado por los profesionales que tenemos. Las 
ventas en Andalucía están actualmente en un 3,54% y la media de ventas por 
vendedor es de un 2,9%, ambos parámetros por encima de la media nacional. 
En Andalucía hay más de 15.000 afiliados a la ONCE y 25.900 trabajadores, 
indicadores del gran volumen e importancia que tiene este territorio para los 
resultados globales de la Institución. Finaliza animando a todos los socios y 
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simpatizantes de UP Granada a seguir implicándose y trabajar por el grupo, lo 
que revertirá positivamente en el buen funcionamiento de la ONCE. !!
12. Intervención deJosé Luis Pinto, Secretario General de UP. !
 El Secretario General de UP comienza felicitando a la nueva Secretaria de la 
Agrupación, resaltando la gran participación y apoyo recibido por su 
candidatura. Expone que la principal responsabilidad de los equipos de 
gestión y de los Consejos de la ONCE es atender a sus afiliados y trabajadores, 
así como cumplir el Programa Electoral de UP. Hace referencia al pasado 
proceso electoral en el que casi 40.000 afiliados han decidido a través dede su 
voto que UP continúe dirigiendo la ONCE. Pone en valor el trabajo realizado 
durante estos años por los profesionales de la ONCE y su fundación, ya que en 
un marco de crisis económica se ha conseguido dar empleo a más de 47.000 
personas, 5.000 de ellas con contrato indefinido. Se atiende a más de 76.000 
afiliados, y tenemos más de 70.000 trabajadores, y todo eso es gracias al 
trabajo y esfuerzo de todos. En este momento tenemos la obligación de 
crecer, en ventas, en calidad de los servicios sociales, en profesionalidad y en 
en empleo para personas con discapacidad rentabilidad social y económicas 
desde las empresas de Ilunion. Explica que se sigue reivindicando ante el 
gobierno la autorización del sorteo del 1 de enero ya que los resultados del 
pasado año fueron positivos y no podemos desaprovechar ninguna oportunidad 
de mercado. La evolución favorable que están experimentando las ventas en 
los  últimos meses nos deben motivar para seguir creciendo, aprendiendo de 
lo bueno y de lo malo del pasado y nunca bajar la guardia. Sobre el juego 
ilegal comenta que se está haciendo todo lo posible para erradicarlo, de echo 
en los últimos meses ha habido una multa de Hacienda a la OID, y se incautan 
boletos de asociaciones ilegales, pero queda mucho camino por recorrer en 
este sentido. !
Antes de Finalizar, hace entrega de un obsequio al compañero Juan de Dios 
Maldonado en nombre de la Ejecutiva Estatal como agradecimiento por el 
tabaco realizado y para que sepa que se sigue contando con él. !!!!!!!!!!!!!!!!
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!!
13. Sugerencias y aportaciones. !
 Sin contenido. !
 No habiendo más asuntos que tratar, finaliza la sesión a las 14:15 horas 
de la fecha arriba indicada. !

 

!  
      !

Vº. Bº. 
Fdo.: Rosario de la s Mercedes 

López Marmol

!
Fdo.:Francisco José Valderas 

Cano

SECRETARIA GENERAL DE UP SECRETARIO GENERAL 
ADJUNTO DE ORGANIZACIÓN 

Y GESTIÓN
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